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ich versteh einfach nicht wozu es diesen passus mit dem fanbeirat braucht?

stellt sich jemand sauber in 3 minuten vor, wird er von den mitgliedern/fans auch gewählt.

diese verankerung brauchts einfach nicht!

diese kooptierung hat mMn nur für gesellschafter/anteilseigner zu nutzen.

den rest regelt die MV.

kurze frage wegen dem neg. eigenkapital?

wieso will man dieses jahr 20% schaffen? wenn 5% genügen, würde ich max. 10 prozent
reduzieren und den rest zum bedienen von darlehen / etc. nutzen.

gestehe aber, das ich von sowas null komma null ahnung habe.
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